

子どもたちへの応援メッセージ	クラス
みんな元気で、笑顔が素敵でした。	1年
先生のお話を良く聞いて、一生懸命考えて頑張ったね! これからも応援しているよ。	1年
今日は、足し算の、お勉強を良くしていましたね えらかったです	1年
入学して毎日休まずに登校しているだけでも、すごい事なのに、しっかりと1時間授業を受け、係などの役割もこして、感動しました!! 頻繁に授業参観などがあると、ありがたいです。よろしくお願いします。	1年
4月に入学した時とは違く、すっかり小学生になっていて驚きました。今までと違うことばかりで、新しい事を覚えるのも大変だったと思います。一つ一つ覚えてできるようになり、お兄さんお姉さんになりましたね。小学校生活を楽しめているのが伝わってきました。先生とお友達と、いきいきとした表情で授業をうけている姿を見られて嬉しかったです。	1年
算数の授業の足し算の本作り、上の子のクラスも行ったので、全て見れませんでした。先生の話をよく聞けてました。 また、廊下に飾ってある作品も折り紙を使って素晴らしい作品が出来てました。	1年
1年2組のみんながひきざんの絵本作り頑張ってる姿を見せてもらいました。 隣のお友達と相談したり、大きな声で発表したり先生のお話を真剣に聞いているのを見て嬉しくなりました。これからも頑張ってください。応援しています。	1年
壁や廊下に貼ってある物を見て、子供が普段学校で頑張っているのがよく分かった。 幼稚園から小学校に上がって、お勉強が始まったから大変だなと思っていたけど、ちゃんと取り組んでる姿を見て成長を感じた。 授業参観でも、一生懸命考えて引き算の絵本を作ったのを見て嬉しく思った。	1年
入学式当時から比べると、どの子も落ち着いていて、ちゃんと先生のお話聞き、真剣に授業に取り組んでいる姿が見られました。カッコ良かったよ! これからも小学生らしく頑張ってね! 皆応援してるよ~!!	1年
入学してもうすぐ3ヶ月。毎日の登下校、お勉強、学校の係などどれもよくがんばっていてとってもカッコいいよ!	1年
毎日の頑張りが見えました。 きちんと座って授業を受けられていました。 楽しんで通えているようで、良かったです。	1年
算数の授業中、自分で考える姿・お友達と一緒に考える姿・お友達の考え方を真剣に聞く姿・前に出て自分の考えを伝える姿、どの子もみんな一生懸命でした。 また植物の観察日記や絵もみんなが自由に表現していて、すてきだなと思いました。	2年
少し遅れて教室につきました。しっかり前を向き、話を聞いて取り組んでいました。母が来たことをしばらく気付かないくらい。集中して頑張ってるね!	2年
静かに真剣に授業を受けており、みんなの前で発表する時は大きな声で発表する事ができていて感心しました。廊下に飾ってある絵も本人らしい迫力のある絵になっていて素晴らしかったです。 これからも好きな事だけでなく、苦手な事でも最後まで諦めずに真剣に取り組んでいってください。応援しています!	2年
普段見ることのできない子供の姿が見ることができ、良かったです。	2年
楽しく取り組めるよう、そして子供達が理解しやすいように授業に工夫がなされ、感謝です。	2年
お友達の発表を静かに聞いていて、一生懸命考えてたり、成長が感じられました	2年
真っ直ぐに手を挙げ、自信をもって発言している姿がとても格好よく、そんな姿が見られてとても嬉しかったです。これからも応援してるよ。	2年
一生懸命授業中参加している姿を見てとても嬉しく思います。これからも頑張って授業に参加してくださいね。私達もサポートし続けます。	2年
この子の学年では初めての親子わくわく集会でした。子どもから名前が出ているお友達やそのお母様ともお話が出来て、私もとても楽しかったです。 お友達と楽しそうに話したり遊んだりしているところを見て、学校生活が有意義に過ごせているんだと感じました。小学校生活もまだ半分。これからもどんどんお友達と仲を深めていってほしいです。	3年
みんなが 家族が大好きで 一緒に楽しみたいという気持ちが とても感じられました!!	3年
人生を大切に生きてほしいです!!	3年
毎日宿題を忘れずに取り組んで頑張ってますね! 勉強がどんどん難しくなるけれど、めげずに取り組んでね。応援しています。	3年
毎日色々なことを勉強してすごいね!毎日少しずつこれからの成長が楽しみです!先生やお友達とたくさんの良い経験ができますように。応援しています!	3年
子どもと久しぶりにふたりの時間を過ごすことができて楽しかったです。クラスのお友達とも仲良く話しているところを見られて良かったです。	3年
下の子の授業を見てから、算数の授業に参加しましたが、4年生になると授業が難しく私も頭を悩ませてしまいましたが、子供は、問題の答えを一緒に懸命に考えたり、友達と相談して考えたり、努力してる姿が見られました。 また、図工の作品の発想が豊かで感激しました。	4年

子どもたちへの応援メッセージ	クラス
授業中、先生の話真剣に聞く姿がとても感心しました。分からない時、自分自身でよく考えて、時には周りのお友達とも考えながら取り組む姿がとても良いなと思いました。また、一人一人のロッカーがとても整理整頓されていて、子どもたちの成長を感じました。	4年
算数の授業を私も考えながら受けていましたが、子供の頭はとても柔軟だなあと実感致しました。色々な考えがありこちらが勉強になりました。 クラスに貼ってある一人一人の人物画がとても興味を惹き授業終了後も子供達と一緒に見ました!みんなそっくりで誰なのかがすぐに分かりました!!とても楽しんで見させて頂きました。	4年
クラスで机に座っている子供を見て、ずいぶん大きくなったと成長していることを感じられた。そしてクラスでどんな雰囲気でも過ごしているのかを見ることができて良かったです。	4年
一生懸命にやっている姿がわかって、成長を感じた。	4年
壁に掲示させていた習字を見ました。 どの子供達の作品も丁寧にのびのびとした文字が書かれていました。見ただけできつと真剣な眼差しで集中して書いたのだろうと想像できてとても良かったです。	4年
算数の『工夫して計算する』と一緒にやってみて、子供たちの頭の柔軟性に感心しました。私はひとつの方法しか見つけられませんが、周りのお友達の考えを聞いて、素晴らしいと思いました!担任の先生の教え方が良いのだと思いました! 廊下の図工の作品は、個性豊かな作品ばかりでワクワクさせられました! クラスに自分を描いた絵がありました、子供がどの絵を書いたのかすぐ分かりました!自分の特徴をちゃんと捉えられていて、上手に書いていました!	4年
展示物や作品など日々頑張っている結果を一生懸命紹介してくれて嬉しかった。	4年
簡単に計算できる電卓が壊れてしまった時にどうしたら計算できるか、一人ひとりが真剣に考えていました。自分の考えを他の人にもわかりやすく伝える、ということも上手にできていたと思います。	4年
一生懸命授業に参加している姿を見てとても嬉しく感じました。これからも積極的に授業に参加して楽しんで下さい。私たちはあなたをずっとサポートし続けます。	4年
素敵な作品や、楽しそうな授業の様子を目にできて嬉しかったです。毎日あつくて大変ですがクラスのみんなやお友達、先生方と明るく過ごせるといいな一と思いました。	4年
パソコンの入力がとっても上手でおどろきました。 楽しく学校生活を過ごしている様で嬉しく思います。 たくさん友達と楽しい時間を過ごして下さい。	5年
家では見せない、真剣な表情で授業に取り組んで感心!!	5年
生徒たち一人一人が先生の話をしっかり聞き、真剣に授業に取り組む様子が見られました。授業中の様子や友達と話す姿など、普段家では見られない姿を見ることができました。 これからも先生や友達と協力し合い、楽しくたくさんのお話を学んでいってください。	5年
タブレットの発表素敵でした!	5年
楽しんで授業を受けてる姿を見ることが出来て、安心しました。	6年
社会の授業で聖徳太子がどんな功績を残したか班で話し合い、分担して纏めるという作業を觀ました。タブレットだから、話し合うというより個人個人の作業なのかな?と思いましたが、分からない部分を助け合いながらめあてに向かって纏めている姿が見られました。話し合いでは、授業中に手を挙げない子も班の子たちに発言していたり他の子の意見を聞き入れたりと見ていて微笑ましい場面が有りました。タブレット授業でも、画面の共有などで他の班の意見も画面切り替えて見られたり、鮮やかな写真が見られたりネット検索で情報をその場で得られるといったプラスの面があると気がつきました。	6年
教室に貼られていた写真はどれも家ではみられない、いい笑顔ばかりでした!残りの小学校生活をもっと楽しんでね。	6年
学校生活の姿が見られて良かったです。 家では末っ子の甘えん坊さんですが友達に教えている姿や楽しく談笑する姿。授業に一生懸命取り組む姿など日々成長してるんだなあと感心しました。	6年
教室の掲示物を見て、楽しく過ごしていると、感じました。	6年
積極的に手を上げて発表する姿、とってもカッコイイよ!大切なことは、答えが合ってる・合っていないじゃなくて、自分の考えを言えること。これからも、どんどん自分の感じたことや考えたことを、みんなに伝えていこう!そして、学校生活を楽しく過ごしているのは周りの人のおかげだと言うことを忘れてね。	6年
毎日勉強も頑張っているなかで、一生懸命お友達とも楽しく過ごせて素晴らしい!たくさんのお友達を紹介してくれてありがとう。嬉しかったです!	6年
少しずつお姉さんになったなあと、感じました。	6年
小さかった子供達が、資料集や教科書、タブレットを使って自分から調べて、考えて、友達と話し合っとても成長を感じました。	6年
本日はありがとうございました。 父親として初めて授業を觀覽させていただきとても安心したと共に担任の先生、携わる先生方の指導に安心、安堵を感じました。今後ともよろしく願いいたします!	ひまわり
何でもまずはやってみる! できるかなあ?って思っても、1回チャレンジしてみることが大切だよ!がんばれ!□	ひまわり